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◆青年部  ワクチン集団接種会場での駐車場誘導ボランティア

◆女性部  県内視察研修会　11月2日（火）

◆同友会  県外経済視察 11月13日（土）

　我々青年部は、7月1日、2日、15日、16日の4日間、入善町の新型コロナウイルスワクチン集団接種会場（総合体
育館）の駐車場誘導ボランティアを行いました。
　医療従事者の方々が寸暇を惜しんで働いておられ、町職員の
方々も日々の通常業務に加え、接種会場の運営をしておられると
いったお話を受け、青年部として何か町のために力になれないか
と考え、協力させていただきました。
　接種会場には、多くの接種希望者が車で来場され、特に車椅子
を必要とされる方への対応等、円滑に駐車できるよう誘導させて
いただきました。
　今後も、例年の事業の企画運営に限らず、この町の力になれる
活動を種類・内容を問わず、積極的に行って参ります。

　県内の新型コロナウイルス感染症のステージがレベル1となった
ことから、県内視察研修会を開催しました。
　富山市岩瀬地区にある（株）桝田酒造所では洗米から発酵、瓶
詰めまでの一連の作業を見学しました。その後、岩瀬の街並みを
散策した後、御料理ふじ居にて夕食。県内の食材を使い美しく繊
細な日本料理を頂きました。美味しいお食事に部員同士の会話も
盛り上がり、帰りは環水公園のイルミネーションを車窓より見学
し帰路につきました。

　入善町商工同友会は、秋晴れの中、飛騨・高山方面へ経済視
察を行いました。
　はじめに新穂高ロープウェイに乗り、西穂高口駅展望台から
紅葉と雪化粧を眺め、自然の雄大さを肌で感じました。その
後、飛騨牛で有名なお店で昼食を取り、高山の古い町並みを散
策しました。
　経済視察当日は新型コロナウイルス感染症の勢いが一旦落ち
着いた時期ということもあり、観光客も徐々に戻ってきている
様子で、高山には多くの人が行き交う姿が見られました。

　入善町商工会女性部は全国商
工会女性部連合会が取組むおも
てなし交流事業に入善町内をめ
ぐるコースを提案し、全女連の
HPにアップされました。ご覧く
ださい。

全国商工会女性部連合会
http://women.shokokai.or.jp/introduction/omotenashi-3/
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時間額：877円
働き方の違いにかかわらず、すべての労働者に適用されます。

令和3年10月1日から

富山県最低賃金

販路開拓を目指す事業者を対象とした
事業計画作成セミナーは講師に中小企業
診断士の中陳和人先生をお招きして開催。
新型コロナ感染症拡大の為、セミナー

はユーチューブで受講し、後日、参加事
業者は個別相談会で事業計画作成や経営
分析に取組みました。
今後もこのようなセミナーを開催予定

です。是非ご参加ください！

「スマホでもできる！伝わる写真を撮影する
コツ！」と題して、シマセ写真館　島瀬  航氏
による講習会を開催しました。
受講者は撮りたい商材を持参して参加。撮

影のコツを教えてもらった後、各自で撮影。
スマホでもコツをつかむときれいで “映える”
写真を撮ることができました。

事業計画作成セミナー＆個別相談会

販路拡大、写真の撮り方セミナー

9月16日（木）・22日（水）・27日（月）

10月26日（木）

令和5年10月1日から
適格請求書等保存方式（インボイス制度）が導入されます

登録事業者になろうとする事業者の方は「適格請求書発行事業者の登録申請書」の提出が必要
です!!　登録申請書提出後、税務署から登録番号などの通知が行われます。

令和3年10月1日から登録申請書受付開始！

※インボイス制度って何？…取引内容や消費税率などの記載要件を満たした請求書などを発行・保存して
おくという制度。要件を満たした請求書を保存しておくことで、仕入れ側は消費税の仕入額控除を受ける
ことができます。

適格請求書等保存方式（インボイス制度）に関するお問い合わせは、

《専用ダイヤル》 0120-205-553（無料）
受付時間　9：00～17：00（土日祝を除く）

講座はユーチューブで配信
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各委員会からのお知らせ
今年度、新たな委員会が組織されました。各委員会より現在の活動状況の報告と今後のお知らせです！

◆デジタルシフト委員会
　今年度の総代会において令和3年度の事業計画の重点事項に「気候変動に対応した企業経営の推進」が
掲げられました。コロナ禍にあって商工業者のデジタル化の遅れが諸手続きにおいて問題を起こしたこと
や、気候変動や感染症などによって事業を持続的に継続することが困難な機会が目立ったことから、商工
会員のデジタル化とBCP（事業継続力強化計画）の策定を推進することを目的に本会に「デジタルシフト
委員会」が設置されました。
　委員会では、国内外のIT化の進展により、あらゆる業界でデジタル化・環境保護のためのペーパーレス
化が求められていることから、今後、本会からメール案内で対応できるものについてはメールに移行して
いくことになりました。メール案内にすることにより、役立つ情報をリアルタイムに案内でき、必要な資
料を活用することができるようになります。
　そこで会員企業にメールアドレスに関するアンケートを実施したところ、多くの企業にアンケートにご
協力いただき、誠にありがとうございました。
　一方、委員会ではコロナ禍で会議のために集まることが難しかったときに、リモート会議を開催したと
ころ、委員の皆さんから好評をいただいたことから、商工会の部会や委員会でもリモート会議を活用する
よう働き掛けていきます。尚、今後は事業継続力強化計画の講習会も予定しています。

アンケート結果　メール案内の希望についてアンケートを行ったところ353事業所から回答がありました。そ

のうちメールアドレスを保有している事業所は256事業所で、メール案内を希望しない事業所が83事業所あ

り、希望しない理由としてはメールを使用していなかったり、ネット環境が無いということでした。

　その他にメール以外の希望するツールを伺ったところ、LINEを希望する事業所が71ありました。また、リモ

ート会議の環境についての設問があり、環境が整っている事業所は101事業所ありました。

◆景気対策委員会
　景気対策委員会では、新型コロナウイルス感染症に対応したイベントや企業経営について検討するとと
もに、疲弊する商工会員の支援を目的に発足しました。
　当初委員会では、8月8日に感染症対策を講じた上でイベント開催に向けて、協議しながら準備を進めて
きましたが、コロナウイルス感染者の増加に伴い、開催を見送ることとなりました。
　12月12日のにゅうぜんクリスマスランドはその代替として企画したもので、子どもを対象とした体験型
のイベントとして準備を進めて参りました。コロナの新規感染者数が落ち着いたことで、4カ月後に実施で
きたことを感慨深く感じます。
　当委員会では、今後も疲弊する会員企業の支援となるような事業を推進できるよう活動を進めてまいり
ます。

◆地域経営委員会
　地域経営委員会では、経営者の高齢化、後継者不足によって廃業が増えている中、新たな起業や事業承
継を進めることで、入善町経済を活性化させることやSDGsの観点から商工会組織を持続的に発展させるこ
とを目的に発足しました。
　当委員会では、委員各位がそれぞれ起業もしくは事業承継を通して様々な経験や苦労をしてきて、現在
の経営に結び付いていることから、新たに経営を始められる方に向けて、体験談を取りまとめたものを作
成し情報提供する予定です。
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各部会からのお知らせ

施 策 情 報

●受付締切：令和4年2月4日（金）
●補助対象者：小規模事業者 ●補助率：補助対象経費の2/3  上限50万円（一般型の場合）

●受付開始：令和4年1月中　受付開始予定

小規模事業者持続化補助金小規模事業者持続化補助金第7回公募

事業再構築補助金事業再構築補助金第5回公募

HPの作成・新商品開発・店舗改装等、販路開拓の取組を支援します

新分野展開、業態転換、事業・業種転換、事業再編又はこれらの取組を通じた規模の拡大等、
思い切った事業再構築に意欲を有する中小企業を支援します

工業部会商業サービス部会
　商業サービス部会は、入善元気わくわく商品券
が販売されることから、販売促進に向けて「写真
の撮り方セミナー」や、令和5年10月1日から導
入される適格請求書等保存方式（インボイス制
度）について講習会を開催しました。今後も販路
開拓に取組めるセミナーを企画していきます。

　工業部会では、若手社員のスキルアップ講習会
を10月6日（水）に開催。講習会では、経営コン
サルタントの長谷川泰彦氏と人材育成コンサルタ
ントの松原しのぶ氏を講師にお迎えし、新時代の
働き方やキャリアの作り方、感じの良い接客方法
などについて講演頂きました。
　受講した12名の若手
社員は、コミュニケー
ション力を身につけると
ともに、仕事への臨み方
について考える良い機会
となりました。

補助金を活用して販路開拓に取り組む事例を紹介します!

有限会社 麻 鈴

　少子高齢化による来店客の減少に加え、常連さんの来店回数も減少
していることが課題でした。当店の小上がりは座布団に座るスタイル
であり、来店されるお客様は高齢化により足腰が弱く、「座敷（小上が
り）にも椅子やテーブル席があるといいね」との声を頂いていました。
　そこで今回補助金を活用して、既存テーブルに高さ調整の足を追加
しました。テーブルの高さが調整でき和洋式どちらのスタイルにも対
応可能となりました。
　店舗の小上がり席がテーブル・椅子席になったことを、新聞折込みチ
ラシでPRしたところ常連さんから「チラシ見たよ」、「ゆっくりくつろげ
る」等の声を頂いています。また、新しいお客様が来店され、一定の広告
宣伝効果がありました。また、テーブル・椅子での食事が可能となったこ
とから、体への負担が軽減され高齢者にも優しい店舗になりました。
　今後は「映えるメニュー」や「焼き立てパン」などの新メニュー開
発とSNSやPOP等でPRし、情報発信で新たな客層を発掘して、販路拡
大につなげていきます。

上野7253-2　TEL 74－2567    営業時間　火曜～土曜日 11:00～13:00、17:00～22:30
　　　　　日曜日 11:00～20:00　　定休日　月曜日

高齢化社会への対応と新規顧客獲得へ向けた設備投資とPR活動
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ラーメンまつり代替イベント

　毎年2月に開催の入善ラーメンまつりは、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度
も誠に残念ではありますが中止の運びとなりました。
　そこで、今回ラーメンまつりは実施いたしませんが、新型コロナウイルス感染防止対策を講じて中
心市街地の賑わい創出の代替イベントを実施いたします。現在、多くの人に来場していただけるよう
な企画を検討中です。

すごろくdeチェックメイト！（仮）冬遊ぼう!

令和4年 2月27日㈰ AM10:00～
町営駐車場、うるおい館（予定）

巨大すごろくゲーム（体験型すごろく、成績に応じて豪華賞品あり）
スイーツ・パン・キッチンカーのテイクアウトなど

イベント日時

イベント内容

会　　場

　謹んで新春のお祝いを申し上げます。
　昨年より続くコロナ禍の中、外出自粛と休業要請
とで街の人影はまばらで寂しいものでした。
　そんな閉塞感が漂う中でもスポーツ界ではオリン
ピックでの日本選手の活躍やアメリカ大リーグでの大
谷選手の連日の大活躍、プロ野球では日本シリーズで
のヤクルトVSオリックスの熱を帯びた大激戦と自宅
に居ながらビール片手に大盛り上がりでした。

　入善町商工会では開催出来なかったイベントもあ
りますが、まつりんぴっくでのテイクアウトには沢
山の町民が買い物に来てくださり、改めて町民の自
粛疲れが垣間見られることとなりアフターコロナに
向けて楽しいこと、ワクワクすることを準備してい
かなければいけないなと思わされました。
　本年も商工会活動に会員の皆様のご協力をお願い
いたします。　　　　　　　広報委員　盛山　直樹

編集
後記

E-mail:nyuzen@shokoren-toyama.or.jp　　https://www.shokoren-toyama.or.jp/̃nyuzen/

入善町商工会と入善警察署が
サイバー犯罪の共同対処に関する

協定書を締結
　入善町商工会と入善警察署は共同して
犯罪の認知、被害拡大や再発防止に向け
て協力していきます。

　「後継者がいない」「会社（事業）を譲りたい」「従業員に
会社を引継がせたい」などのお悩みはありませんか？事業
承継は早めの準備が必要です。事業承継を円滑にするた
めのヒントや気づきを得る相談会です。

　「自然災害時の対応」貴社はどのように取組まれてますか？
　企業における「自然災害への事前の備え」、「事業継続力強
化計画策定」のポイントを解説いたします。

事業承継個別相談会の開催

事業継続力強化計画認定支援セミナーの開催

◇日時　令和4年1月19日（水）・1月25日（火）
　　　　午後2:00～（1事業者60分）
◇場所　うるおい館
◇講師　税理士　　　　　　　菅原　昌仁 氏
　　　　中小企業診断士　　　石倉　尚聡 氏
　　　　富山県事業承継・引継ぎ支援センター
　　　　　　　　　　　　　　守山　憲男 氏

◇日時　令和4年1月20日（木）午後7時～
◇場所　うるおい館
◇講師　東京海上日動　BCP策定アドバイザー

相談無料

受講料
無料


